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平成２２年 第１０回教育委員会 会議録

日 時 平成２２年９月２８日（火）午後２時～３時２５分

場 所 向日市民会館 第５会議室

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長

欠席委員 なし

事 務 局 教育部長、教育部次長、教育総務課長、生涯学習課長、学校教育担当課

長、中央公民館長、文化財調査事務所長、総括指導主事、指導主事、教

育総務課係長

議 題

委員長の選任について

委員長職務代理者の指定について

委員会諸報告

傍 聴 者 なし

委員長

委員長

委員長

委員長

部 長

委員長

開会宣言

会議規則第８条の規定により、平成２２年第９回会議録の承認を諮る。

（全員異議なし）

会議録は承認された。

まず、「教育委員会委員長の選任について」説明願う。

― 委員長選任について説明 ―

任期 平成２２年１０月１日から平成２３年９月３０日

会議規則の規定により無記名投票を行う。

結果 （前田委員 ４名、白票 １名）

委員長に、前田委員が再任される。

次に、「委員長職務代理者の指定について」説明願う。

― 委員長職務代理者の指定について説明 ―

任期 平成２２年１０月１日から平成２３年９月３０日

会議規則の規定により先任の委員を指定する。

委員長職務代理者に、雨宮委員が再任される。



2

委員長

部 長

委 員

教育長

委員長

教育長

委員長

教育長

委 員

教育長

委 員

部 長

次に、委員会諸報告について説明を願う。

― 向日市議会平成２２年第３回定例会一般質問答弁要旨

及び文教常任委員会の質疑について ―

―「小・中学校の教室にエアコン設置を求める請願」について ―

【質疑等】

エアコンの設置時期については、いつ頃になると考えてよいか。

耐震化工事がすべて完了していないこと、エアコンを設置するならば

全校一定の期間に行わなければならないであろうこと、工事期間が夏休

み中に限定されること等、調整しなければならない問題が多数存在し、

設置時期についてはそれらを総合的に判断する必要がある。

京都府下における、エアコンの設置状況はどのようになっているの

か。

京都市と長岡京市については設置済みであり、大山崎町については１

小学校を除いて設置済みである。

宇治市は来年度には全体の約半分が設置となる予定で、八幡市は中学

校については設置済みである。

久御山町、井手町、宇治田原町については設置済みである。

予算の問題が大きいと思うが、本市についてもエアコンは設置する方

向であると考えてよいか。

エアコンが必要であるという認識は持っている。

設置時期や導入方法等について、具体的な計画を提示することができ

れば、保護者の理解も得やすいと思う。今回はじめて設置費用について

金額が示されたので、その点では１歩前へ進んだ印象を受けた。

設置費用については、実施設計を行った上で算出した数字ではないた

め、あくまでも大まかな概算であると理解していただきたい。

例えば、設置費用の一部だけでも保護者からの寄付金でまかなうとい

う方法は、制度上可能なのか。

寄付を強制するような方法は、財政法上不適切であると考える。
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教育長

委員長

次 長

教育長

委員長

文化財調査事

務所長

文化資料館長

委員長

教育総務課長

委員会

エアコンの設置については、学校施設の耐震化事業が一定目途がつい

た段階で、何らかの方向性を示すことができるよう努力したい。

小野議員の一般質問にある「キャリア教育」の意味について説明を願

う。

一人一人の社会的、職業的自立に向け必要となる能力や態度を育てる

ことを通してキャリア発達を促す教育とされており、「職業教育」とは

区別して用いられている。

中央教育審議会「キャリア教育・職業教育特別部会」の第二次審議経

過報告は、これまでのキャリア教育実践を振り返り、「勤労観・職業観

の育成のみに焦点が絞られてしまい、現時点においては社会的・職業的

自立のために必要な能力の育成がやや軽視されてしまっている」との認

識に立ってキャリア教育の定義を改訂し、「基礎的・汎用的能力」を提

示している。

引き続き、委員会諸報告について説明を願う。

― 元稲荷古墳の埋蔵文化財発掘調査について ―

― 特別展「幕末・維新の乙訓をゆく」について―

最後に、次回の日程等、事務局から連絡事項等を願う。

次回教育委員会会議の日程調整等。

閉会宣言
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